
3校の交流活動について 

平成27年度の報告 



 4月2日に1回目の合同研究会をもち、 

顔合わせ、組織づくり、今後の日程について検
討した。 

 

・ニュースレターを一年間で3回発行することに

して、保護者や地域に取り組みの様子を発信
することにした。 



 
 
 
 
 

○阿波踊り  ○高円寺カルタ 
○ボランティア     ○図書 
○花いっぱい ○児童会・生徒会 

○部活動 

 
 
」 

○教務部会    ○生活指導部会 
○特別活動部会 ○保健給食部会 
○事務部会     ○図書部会   

研究推進委員会 

合同研究会 

教育計画検討分科会 交流活動分科会 



研究推進委員会は9回、杉四小を会場として
行った。 

合同研究会は9回、高円寺中を会場として 

 行った。（今年度最後の研究会が３月１日） 



合同研究会の中で検討しながら、それぞれの
交流活動を進めた。 

杉四小、杉八小の小小連携を進めるために、
お互いの学校の学年だよりを交流しあった。 



5月15日からスタート。 
年間17回杉四小の5.6年生
が高円寺中で学習しました。 







5月28日  





5月30日 










